

# 内部東小学校だより

四日市市立内部東小学校令和7年1月9日

自然と地域を愛し、人間性豊かにたくましく生きる子どもの育成

第11号 :

#### 本年もよろしくお願いいたします

令和7年がスタートしました。昨年は学校教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。



2学期末には学級閉鎖となった学級もありましたが、3学期初日、子どもたちは元気に登校してきてくれました。これも、ご家庭でのご協力のおかげと深く感謝申し上げます。新しい年の始まりですが、学校生活において3学期はまとめの時期になります。始業式では、次のような話をしました。

## からだ 元気 こころ 元気 あたま 元気

1学期は「からだ 元気」、2学期は「こころ 元気」を大切にしてきた。3学期は「あたま 元気」を大切にしていこう。

「あたま 元気」にするには、「日常を大事にする」こと、「自分の心のものさしを持つ」ことの2つを大切にしてほしい。毎日の授業の中でしっかり考えることで、「あたま 元気」にして、たくさんの知識や知恵を得てほしい。しかし、それが間違ったこと

に使われることになってしまったら悲しい。善悪を判断する「自分の心のものさし」を持っていれば、自信をもって自分で判断することができるし、後悔もしない。「心のものさし」を持って、頭と心を正しくつなげて考えられる子になってほしい。

#### 大雪の日の登校について

大雪時の対応については、「午前7時に暴風雪警報、大雪警報、特別警報が発令されているとき、臨時休校となる。登校中に発令された場合は学校に向かう。」となっています。「警報など発令時の安全確保」という文書を学校ホームページにあげていますので、確認したいときにはそちらをご覧ください。



2 学期の終業式において、事前に子どもたちに、「7 時に大雪警報が出ている場合は、学校はお休み。登校中に警報が出た場合は、学校まで来ること。」「もし、学校に行く方が危険だという状況が生じて家に戻ることになった場合は、必ず集団登校班で行動する。家に入れない子がいたら、大人の人の力を借りて学校に連絡する。」ということを確認しました。

また、大雪警報が出ていない場合であっても、状況によっては始業を2時間遅らせるなどの判断を行うことがあるかもしれません。その場合は、Home&School 及び学校ホームページにてお知らせしますので指示に沿った行動をお願いします。通知がない場合は、安全に気をつけながらいつも通りの集団登校で登校させていただくようお願いします。

### 6年生を送る会リハーサル公開について

2月26日(水)午前中に6年生を送る会リハーサル公開を行います。詳細については後日ご案内しますが、体育館での学年練習を観ていただくことになります。学年ごとに1回ずつ入れ替わりとさせていただきますので、きょうだいの待ち時間が長くなる方のために待機場所として多目的室を開放します。ご都合がつきましたらぜひご参観ください。

また、3月19日(水)の卒業式では、5年生児童には、在校生代表として6年生と共に卒業式に出席してもらいますのでお知りおきください。

#### お迎えで待機する車について

児童の下校時に多くの自動車が、学校周りの道路に停車して待機していることがあります。一般 道路ですから、当然、近隣住民の方も通行します。2学期末のことですが、高齢者施設から出てく るT字交差点上に小学生の迎えに来た車が駐車していて、高齢者施設の送迎車が出ることができず 困っていたという情報が伝わってきました。近隣の方々にご迷惑をおかけすることがないよう、一 般車両の出入りを妨げるような場所に駐停車することは無いようにお願いします。

また、5月の学校だよりにて、学校にご用の際には、太平洋地区の団地内を走行せずに子どもたちの通学路に沿った走行ルートで来ていただくようにお願いしました。太平洋地区の団地の入り口には、注意喚起のため『団地内通り抜け遠慮』という看板が設置されています。ほとんどの方が、これを守っていただいていますが、このことを知らずにか、たまに団地内を走行していく車も見受けられますので、引き続きご協力をお願いします。

